
 
Der Vorsitzende verlas den Tagesordnungspunkt und bat um Wortbeiträge. 
 
LR Schuster wies erneut darauf hin, dass man auf die Ergebnisse der überörtlichen Prüfung 
warte und diese den Fraktionen dann für die weiteren Beratungen zur Verfügung gestellt 
würden.  
 
 


